



Nr. 9 / 8. Mai 2022

## Juniorwahl zur Landtagswahl: Bündnis90/Die Grünen vor SPD

**Parallel zur Landtagswahl am 8. Mai 2022 führte der Landesbeauftragte für politische Bildung zusammen mit Kumulus e.V. (Berlin) das Projekt „Juniorwahl“ an schleswig-holsteinischen Schulen durch. Rund 50.000 Schülerinnen und Schüler an 195 Schulen aus allen Wahlkreisen haben sich an der Wahl beteiligt.**

So haben die Schülerinnen und Schüler gewählt: Die Grünen erreichen mit 19,7% Platz 1, gefolgt von der SPD mit 18,8%. Die CDU landet bei 16,6%, dicht gefolgt von der FDP mit 16,3%. Den SSW haben 6,3% der Schülerinnen und Schüler gewählt. Die AfD kommt auf 5,1%. 17,2% haben sonstige Parteien gewählt.

Bei der Juniorwahl ging es um das Üben und Erleben von Demokratie. Zunächst stand das Thema „Demokratie und Wahlen“ auf dem Stundenplan – abschließend ging es dann an die Wahlurne. Der Höhepunkt für die Schülerinnen und Schüler lag in der landesweiten und schulübergreifenden Wahl. Um Punkt 18.00 Uhr wurde heute (Sonntag) das Ergebnis der Juniorwahl bekannt gegeben.

Das Wahlergebnis findet sich unter:

<https://www.juniorwahl.de/juniorwahl-schleswig-holstein-2022.html>

Hintergrund:

Die Juniorwahl leistet einen Beitrag zur politischen Bildung, indem sie Schülerinnen und Schülern das Thema „Demokratie und Wahlen“ auf anschauliche Weise näherbringt. Das Projekt umfasst alle weiterführenden Schulformen ab Klassenstufe 7, insbesondere in den Fächern Wirtschaft/Politik, Geschichte und Deutsch, und zählt zu den größten Schulprojekten in Deutschland. Mit der interaktiven und schulinternen Vorbereitung,

Durchführung und Teilnahme an der Juniorwahl werden die Jugendlichen ganz praktisch mit demokratischen Spielregeln vertraut gemacht.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Dr. Hauke Petersen, Stellvertreter des Landesbeauftragten für politische Bildung, unter 0431 9881643 oder [hauke.petersen@landtag.ltsh.de](mailto:hauke.petersen@landtag.ltsh.de) zur Verfügung.